

PRECIO: 5 Centavos

LA PROLETICIA

Baltasar Fernández

ESTACION HINOJOS

F. C. Sud.

Teléfono: 0478 B. Orden

Valores y giros a M. Torrente

Redac. y Administración: Perú 1537

EL PROBLEMA RUSO

RELACIONES DIPLOMATICAS E INTERESES COMERCIALES

Es indiscutible que hay un problema ruso de difícil y escabrosa solución. Pero se equivocan los que se esfuerzan por buscar un punto de relaciones y de afinidad entre los acontecimientos revolucionarios del 17 y los hechos que se desarrollan en la actualidad. ¿Qué objetivos que no sean los contingentes a la reconstrucción económica de Rusia, de acuerdo con las fórmulas capitalistas, persiguen los jefes bolcheviques con su dictadura proletaria?

La vida rusa depende del desarrollo y crecimiento de los órganos económicos, subordinados al proceso industrial de las grandes potencias y dependientes del flujo y reflujo del sistema capitalista vigente. Quiere decir, pues, que el problema no es de revolución, de comunidad revolucionaria, sino simplemente de reconstrucción política y económica, de reajuste de las condiciones sociales de aquel pueblo conforme a los elementos proporcionados por los capitalistas extranjeros a los nuevos amos de Rusia.

Si existiera un problema político preponderante y de su solución dependiera el ordenamiento de la vida económica del pueblo ruso, la única coyuntura, que les quedaría a los bolcheviques sería continuar la lucha en el plano revolucionario. Implicaría esa actitud mantener el aislamiento de Rusia, la guerra contra los Estados burgueses, la propaganda de infiltración subversiva en Europa y América. Y el comunismo ruso, por efecto de ese aislamiento, buscaría un campo de expansión en Asia y se exteriorizaría en actos subversivos que pondría en peligro la estabilidad de los imperios coloniales que tienen su principal fuente de recursos en los pueblos tributarios de los continentes amarillo y negro.

Claro está que esa posición es difícil sostenida en las actuales circunstancias. ¿Podrá resistir el pueblo ruso la ofensiva de la burguesía mundial? ¿Encontraría un eficaz apoyo en el proletariado europeo y americano y en los países de las colonias sometidas al yugo de la Europa capitalista? He ahí el problema social que orillaron los constructores del Estado ruso para salvar las conquistas políticas de la revolución bolchevique.

El problema ruso se circunscribe al plano nacional y está subordinado a la concepción política del partido gobernante. Rusia busca su reconstrucción económica, prescindiendo de las funciones creadoras del proletariado y de los elementos básicos de la economía campesina, porque los teóricos bolcheviques, fieles a su concepción materialista, entienden que la etapa revolucionaria que debe trasponer la clase trabajadora rusa consiste en desarrollar la capacidad industrial del país de acuerdo con los métodos capitalistas.

La logomaniía del comunismo de Estado sirve de arma política para seguir alimentando la ilusión revolucionaria en la clase obrera rusa y en el proletariado mundial. La explotación del subversivismo bolchevique permite al gobierno de Moscú presentarse en dos escenarios distintos: en el de la intransigencia política cuando se trata de deslumbrar a los trabajadores y en el de la tolerancia económica cuando necesita atraerse el apoyo de la burguesía europea y norteamericana.

Ateniéndose a las teorías marxistas, que dan prevalencia al factor económico y al imperativo capitalista subordinan el progreso intelectual y la capacidad política de los pueblos, llegamos a esta lógica conclusión: Puesto que Rusia se reconstruye conforme a los planes capitalistas y el proletariado pasa a depender de las empresas privadas de explotación, la supuesta dictadura obrera pierde la base de sus funciones. En efecto, ¿quién ejerce el poder en una sociedad sujeta a las leyes de la economía capitalista? ¿Qué importancia tiene el instrumento político de la dictadura en manos de un proletariado económico y socialmente esclavo?

Poco importa que el problema ruso ofrezca aspectos políticos diferenciales si se lo compara con todos los problemas éticos no resueltos en ningún pue-

no número de desocupados que en los meses anteriores.

Termina diciendo que muchos ex propietarios de fábricas volvieron a ellas, y que el reclutamiento de las mismas es cada vez más abundante. Aconseja, por lo tanto, a los comerciantes norteamericanos para que no pierdan de vista las ventajas que hoy ofrecen los soviets para la realización de grandes operaciones comerciales, y hace referencia a la actividad que está desplegando en Londres el representante diplomático, Mr. Kolobov, quien, no hace mucho, fue a Londres con grandes pedidos de maquinarias y de otros productos por valor de muchos millones de libras esterlinas.

He ahí cómo el capitalismo plantea la solución del problema ruso. Para los industriales y comerciantes lanzados a la conquista de los mercados de producción y consumo de Rusia, el conflicto entre el bolchevismo y la burguesía carece de importancia. Lo que les interesa es que el régimen comunista les garantice el empleo y el rendimiento de sus capitales y que los trabajadores rindan todas las utilidades posibles al trabajo asalariado. Y como Moscú lleva su dictadura al extremo de negar a los obreros el derecho de asociación y de huelga, se comprende que sea hoy Rusia el paraíso de la burguesía y Moscú la Mecca del capitalismo.

LAS "VICTORIAS" DEL LABORISMO INGLES

El peligro de la huelga minera carbonera de Gran Bretaña fue conjurado... por quitó el día al terminar el plazo fijado por los patronos para hacer efectiva la reducción de salarios, el gobierno intervino ofreciendo una subvención a los industriales. Y sobre esta base se iniciaron conferencias de arreglo entre los directos patronales y obreros, arribando al acuerdo que establece una prórroga de 15 días en la resolución de los dueños de minas sobre la nueva escala de salarios.

La huelga, pues, ha quedado conjurada en esos quince días los jefes de las tradiciones tienen tiempo para dejar la pléyda de un arreglo ventajoso... para los industriales. Por lo pronto, el representante de los mineros carboneros, Mr. Cook, hizo estas curiosas declaraciones:

A pesar de cualquier ofrecimiento de ayuda financiera del gobierno, debe entenderse claramente que las cuestiones del mismo de horas y las tarifas de salarios son completamente aparte de las negociaciones oficiales. A pesar de esto, estamos dispuestos a aceptar las proposiciones del gobierno, en el entendido en negociaciones, siempre que sean retirados los avisos de lock-out.

Con la proposición del gobierno, aceptada por los patronos, no se soluciona la huelga minera. Pero los jefes laboristas encuentran en esa resolución un buen recurso para aplazar la lucha y ganar tiempo en esos quince días de tregua para hacer tragar a los obreros la pléyda de un arreglo provisional...

Respecto a la imposición del gobierno para conjurar el peligro inmediato del "lock-out" de la huelga en las minas de carbón, un telegrama de Londres informa lo siguiente:

El resultado de las negociaciones que dirigió el primer ministro Baldwin, significó un buen triunfo de los obreros, pues éstos han obtenido que los industriales depusieran su actitud de intransigencia, de no aceptar desde un principio la iniciación de negociaciones, para allanar las dificultades existentes.

"Cuando los dueños de las minas anunciaron su propósito de descomunicar el convenio, para el 31 de julio, los obreros hicieron pública una declaración anunciando que no aceptarían ninguna medida que significara el desconocimiento de las condiciones existentes. Pero manifestaron que estaban dispuestos a negociar un nuevo acuerdo, desechando como base de discusión las propuestas patronales. Los obreros en aquella oportunidad, pues, adoptaron una actitud conciliatoria, y así lo reconoció la prensa en general.

"Sin embargo los patronos mantuvieron su actitud, y reiteraron que a las 24 horas del día indicado, cesaría el trabajo en todas las minas. Repetimos: el resultado de las negociaciones, significa un buen triunfo de los obreros."

El laborismo inglés gana todas sus batallas en ese terreno. De ahí que sea una victoria para los jefes de las tradiciones conseguir que los patronos acepten transacciones de arreglo y que el gobierno asoree los convenios de la explotación del capitalismo.

(9)

INCIENSO AL TRAIDOR

"La Vanguardia" sigue quemando incienso en honor del tartufo Albert Thomas. Los socialistas consideran que se trata de un hombre grande, con abundancia de grasa y de barbas, y no olvidan que el ilustre visitante fué ministro de minas durante la gran guerra. Aquel ministro se creó en Francia para ese renegado del socialismo. ¿No parecería que también fué creado la Oficina trabajista de la Liga de las Naciones

para dar una ubicación conveniente al lacayo Thomas?

No es el militante socialista al que incensan los jefes del social-reformismo criollo. Tan socialista como él — y en honradas marchas parajós — es el señor Fabra Rivas, el saltarín que hace reformismo en una secretaria rentada de la oficina de Ginebra. Quiere decir, pues, que "La Vanguardia" rinde homenaje al ex ministro de municiones y actual director del sindicalismo oficial: al guerrillero Albert Thomas, que engordó con la guerra y prosperó en su carrera política gracias al asesinato del pacifista Jaures.

El diario reformista, empeñado en hacer el elogio de Thomas, nos lo está presentando de cargo entero, en su apunzante fisiología moral, en los aspectos más ortodoxos de su ordinario ideológico. Los méritos de ese personaje apasado por la burguesía, aplaudido por la prensa capitalista y banqueteado por las instituciones oficiales, están en su condición de lacayo. Y es la capacidad lacayuna del director de la oficina trabajista la que ponen de relieve los aspirantes a una plaza en la bien nutrida criollera argentina.

Ayer nos hablaba "La Vanguardia" de los objetivos del viaje de Albert Thomas y de la forma de rendir a ese agente del capitalismo europeo el mejor homenaje. El editorialista aguzó el ingenio barroco para extraer la sustancia del vulgar acontecimiento que trae revuelta la casa y hace caminar de cabeza a los señores prohombres del partido. Y hay que leer los ditirambos que profiere al maestro... en tartamudo. Decía ayer: "Acercas del objeto de su viaje a estos países y de sus condiciones de hombre de acción que ha dedicado la mayor parte de sus energías a la solución de los problemas del trabajo, los lectores han podido formarse un concepto adecuado por los datos que hemos venido publicando, y todo el mundo ha de reconocer que difícilmente una función de tanta importancia como es la que nuestro huésped desempeña, podría haberse confiado a manos más aptas, a un espíritu más entusiasta y activo."

"Es indudable que para un hombre de esas condiciones, atento antes que nada al cumplimiento de su honrosa y noble misión, tanto como a recoger observaciones y datos para el estudio de nuestro medio obrero, el momento no puede ser otro que el de ver a nuestro país formando en el número de aquellos que han ratificado las diversas convenciones sometidas a su estudio, que es en realidad la única forma práctica de probar que la adhesión a la Liga de las Naciones y por consiguiente a la Oficina Internacional del Trabajo, no es el resultado de un impulso plebiscitario momentáneo, sino la expresión de un sentido inteligente y fecundo."

El mejor homenaje a Thomas consiste en facilitarle su misión en estas tierras de conquista. ¿Qué es lo que persigue con su visita el director de la oficina trabajista anexa a la Liga de las Naciones? Ya lo hemos dicho. Abrir cauces a la invasión del capitalismo

Al socialismo español tendrá que darle las cosas hechas la Liga de las Naciones y la Oficina Internacional del Trabajo. Pero si el proletariado espera la libertad por ese conducto, puede esperar sentado: lo llegará cuando Pablo Iglesias deje de decir chocheos y cuando Largo Caballero vuelva

LABOR DE LA HORA PRESENTE

POR LA RESURRECCION DE ACTIVIDADES

Toda lucha tiene sus alternativas. Son lógicos los períodos de inercia por una necesidad de reponer energías gastadas. Desde este punto de vista nada hay que objetar a los hombres que se toman el descanso reparador después de activas jornadas a favor de sus ideales. En cambio producen una sensación pesada cuando sistematizan su marxismo sin causas que lo determinen. Y, digámoslo de una buena vez, nuestro movimiento sufre una parálisis alarmante, por demás negativa, uno de esos instantes de pasividad que no se explican.

¿Qué causas pueden determinar este fenómeno ingrato, cuando tantos motivos de lucha concurren a mantener el espíritu despierto para sostener la ofensiva de los enemigos de todos los matizes? Es que a través de uno de nuestros frecuentes períodos de renovación de energías. Lo lamentable es que no se lo interprete debidamente para decidir a los remlenos por una actividad provechosa.

En efecto, hay camaradas que poseyendo determinadas condiciones de capacidad para la propaganda, se limitan a un movimiento muy circunscrito, restringido y saaz ineficaz. A tener una verdadera noción del momento por que atravesamos, tenemos derecho a pensar que su actitud sería otra. De aquí que nos esforzamos en delinear esa situación con el propósito de sugerir ideas destinadas a solventarla.

Hay muchos valores en naufragio. Incapacidad, cobardía o incomprensión del profundo problema que el anarquismo abarca, han determinado en ciertos elementos de aluvión la crisis de la voluntad, siempre prevista. Porque el caso no es único, sino ya característico entre nosotros, no puede sorprendernos mayormente: cuando más cobraba intensidad el espíritu de lucha, más se reemplazaba a los que llegaron a su ocaso. Parecía no haber sido hechas esas consideraciones por parte de nuestros militantes más rezo-

no europeo e introducir de contrabando en nuestro movimiento obrero el espíritu lacayo de los socialistas que oficia de lacayos de la burguesía y de los gobiernos que ganaron la última guerra.

EL ORACULO DIJO...

En un telegrama fechado en Madrid leemos lo siguiente: "Reestablecido de una recaída en la que peligró su vida, y con la energía que le caracteriza, a pesar de su enfermedad y de su avanzada edad, el jefe de los socialistas españoles, D. Pablo Iglesias, ha reanudado su colaboración en el órgano de su partido, el cual publica un artículo suyo, pronunciando el restablecimiento del parlamento en España."

A los reaccionarios españoles — dice — les espera una gran decepción. Pensaron en que el sufragio universal desaparecería del mundo y en que durante muchos años no hubiese en España parlamento, elecciones las libertades públicas con cuantogotas, pero habrá parlamento, habrá derechos individuales ejercidos con más amplitud que antes. Los instantes que vivimos no permiten que se realicen los sueños reaccionarios. España pertenece a la Liga de las Naciones y figura en la Oficina Internacional del Trabajo; gira en la misma órbita que las demás naciones y su vida tendrá que desenvolverse en la misma forma que la de aquellos pueblos con quienes marcha de acuerdo y ha contraído compromisos."

El correspondiente que transcribe las chicheos del jefe del socialismo español, agrega por su cuenta este comentario: "Pablo Iglesias colabora la actitud del partido socialista y de la Unión General de Trabajadores, dispuestos ambos organismos a abandonar su presente posición expectante tan pronto como se anuncie en el horizonte político español un grupo de elementos solventes que no se obtienen en resucitar el pasado que los proletarios organizados no creen debe volver. Esa orientación, es el fondo, supone un sacrificio del programa máximo socialista en aras de la implantación del régimen verdaderamente constitucional y liberal y no del tipo híbrido dominante antes del golpe de Estado del 13 de septiembre."

Los socialistas españoles tienen un oráculo en el jefe Pablo Iglesias. Y ese viejo camándulo que sabe gormearse en los momentos de peligro y gozar de buena salud cuando hay que servir a los amos, promueve la parlamentarización de España... para después que se vaya el directorio.

Al socialismo español tendrá que darle las cosas hechas la Liga de las Naciones y la Oficina Internacional del Trabajo. Pero si el proletariado espera la libertad por ese conducto, puede esperar sentado: lo llegará cuando Pablo Iglesias deje de decir chocheos y cuando Largo Caballero vuelva

ables, o ello nos obliga a plantear la cuestión a objeto de resolverla prácticamente. Como siempre, hemos de hablar con suma claridad, para no infringir normas de lealtad fraterna, inadmisibles en quienes se han colocado por encima de todo convencionalismo hipócrita, defecto inherente a esta sociedad no sólo en el medio de lucha donde se encuentra su culto más venerado.

Nos duele esa falta de espíritu de sacrificio entre hombres que habiendo aceptado principios trascendentes, no los actúan sino dentro de una órbita harto limitada. Las necesidades del momento podrían muy bien inducirlos a rebasar por un instante eléctrico lo que se han trazado. Sólo así evidenciarían poseer una amplia visión de nuestras cosas.

Con su método personal sistemático, de escabrosas proyecciones como militantes, ocasionan los más activos un desgaste enorme de energías sin resultados muy fecundos para la propaganda, dado el lamentoso panorama en que deben actuar y las múltiples necesidades que los reclaman. Es así como nadie resulta tan responsable de ciertas perturbaciones internas, infundadas y siempre nocivas, como aquellos que se substraen a una constante labor de control de las actividades colectivas. A existir una mayor cohesión entre los elementos de capacidad orientadora, no prosperarían los gárrulos, los charlatanes y los vilidos por este régimen infernal en un medio de lucha donde, antes que nada, se requiere consecuencia y honestidad. Y la repetición de ciertos especímenes deprimentes para el decoro colectivo, podría ser evitada más fácilmente. Un movimiento de tan vastos contornos como el que sostiene el anarquismo regional, requiere la saludable influencia de militantes pro-

rectos y de espíritu suficientemente previsor como para evitar las infiltraciones del ambiente y contener el desarrollo de vicios traídos a nuestro seno por la ineducación de las masas. Suele sorprendernos con

Movimiento obrero

HUEL GAS

B. OBREROS OCHAUFFURES (Avellaneda)

Conflicto del garage José M. Reveredo.

Este garage se halla en conflicto desde largo tiempo, por haber expulsado a los vendedores, viéndose obligado el burgués, para contrarrestar los efectos del movimiento, a atraer gratis las cochetas. Después de dos años y medio de conflicto, como algu...

tan su cooperación y el Consejo expresa, ese deseo con las señoritas Ceballos, puesto que por primera vez cooperaron a nuestros actos de propaganda.

CONFERENCIA Y MITIN DE PROTESTA

A raíz de la masacre desencadenada por mandato del que en tiempo atrás se las agrare para este país huyendo de las hordas de bandidos que lo arrojaron del poder — el "roto" Alessandri, que después de ser llevado en brazos por el pueblo chileno para que gozara en el chiquero, ha demostrado que una vez repuesto del susto que lo dejó la milicada paga su agradecimiento con que de las más bárbaras iniquidades de que son capaces los bandidos usurpadores de los derechos humanos — la F. O. P. S., com...

A este acto de protesta, realizado el día 24 de Julio, asistió un numeroso público, el que se mostró horrorizado al escuchar la narración de los hechos acaecidos en la pampa salitrosa y en el puerto de Iquique. Abrió el acto el compañero Guevara, y después hablaron los compañeros Viscaya, Gerini y Ros...

Este acto de protesta, realizado el día 24 de Julio, asistió un numeroso público, el que se mostró horrorizado al escuchar la narración de los hechos acaecidos en la pampa salitrosa y en el puerto de Iquique. Abrió el acto el compañero Guevara, y después hablaron los compañeros Viscaya, Gerini y Ros...

Todos los oradores demostraron con superiores conceptos lo que era y sería los milicos y que no solamente el "roto" Alessandri era un ejemplo elocuente de como, en las caudales políticas, puso lo que todo ellos merecen es el más profundo desprecio por parte de los trabajadores.

Terminó el acto dando vivas a la F. O. P. S., a LA PROTESTA y al comunismo socialista.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

RENOVACION (Avellaneda)

Esta Agrupación cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

UNION G. DE PIAZADORES Y GRANITEROS

La C. Administrativa llama al gremio a la asamblea para el domingo 2 de agosto, a las 8 horas, en el local B. Mitre 3270, para tratar la siguiente importante orden del día:

1. Lectura del acta anterior. 2. Correspondencia de las cañeras. 3. Admisión a asumir frente al conflicto actual — Asuntos varios.

Dada la importancia de los asuntos a tratar, se requiere la presencia de todos los compañeros.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

OBREROS EN DULCE (Córdoba)

Esta sociedad realizará asamblea general en Alvar 75, el martes 4 de agosto, a la que se invita a socios y no socios, para tratar la siguiente orden del día:

Acta y correspondencia. — Asunto del periódico "Obrero en Dulce". — Nuestra fiesta. — Asuntos varios.

Siendo de suma importancia los asuntos a tratar, se recomienda que nadie falte.

LA COMISION

F. OBRERA DEL CALZADO

Asamblea general ordinaria (continuación de la anterior). Se invita a todos los compañeros a concurrir a la asamblea que se efectuará el domingo 2 de agosto, a las 9 horas, en el local Estados Unidos 3545. Se seguirá discutiendo el Informe de secretaría, referente al referéndum de la F. O. L. B.

Se presiona a los compañeros que a las 10 en punto empezamos a sesionar con el número que se halla presente, por lo que creemos innecesario recomendarlo a mayor puntualidad.

LA COMISION

NOTAS VARIAS

S. DE R. CARPINTEROS, E. A. Y ANEXOS

Se comunican a los compañeros poseedores de las rifas que puso en circulación el gremio para la fiesta que se efectuó el 25 de Julio, que en el sorteo resultaron premiados los siguientes números:

Los premios se pueden retirar en nuestra secretaría, B. Mitre 3270, a cualquier hora del día.

LA COMISION DE FIESTA

AVISO

Se desea saber el paradero del camarada Manuel Rossi, de profesión panadero. Diríjase a Antonio Faras, calle Carhué No. 1782, Buenos Aires.

A. A. "ARTE Y NATUR A"

Comunicamos a los sindicatos y agrupaciones de afinidad y a la colectividad anarquista, que este cuadro artístico tiene organizados tres actos teatrales y conferencias, a total beneficio del C. Pro Presos y Deportados. Las fechas son las siguientes:

Septiembre 6, mañana; octubre 4, velada; noviembre 1, velada.

Pedimos no se organicen actos para la misma fecha, a fin de que no se malogren los organizados.

Por los presos y para los presos, solidaridad.

EL SECRETARIO

G. NATURISTA "RENAECER"

Con el propósito de comenzar nuestra labor de elevación humana, iniciaremos el curso de lecturas comentadas en el local social, calle Aguirre 1195, el martes 4, a las 20 horas. Se comentará el libro: "El fundamento de la Moral", de Carlos Brandt.

A todos los que están de acuerdo con nuestra forma de pensar, le pedimos concurren a nuestras reuniones, todos los martes, y contribuyan con su esfuerzo a difundir los sanos conceptos que elevan y dignifican al hombre.

EL GRUPO

BIBLIOTECA "GERMINAL"

(Alfaterna)

Después de varias reuniones celebradas en un pequeño número de trabajadores, como objeto de dejar constituida una biblioteca, a fin de intensificar la propaganda entre los trabajadores que llevan las siguientes marcas: Ojarrillos:

Regios, "43", Reina Victoria, Barrilete, La Diposa, Gloria, La Fénix, La Popular, Ideal, Brasil, H. P., Iris, Citiana, Oro, La Cubana, Escorial, Triunfo, Social, Colman, Sublimis y Gual.

Tabacos, picadura y hebra: Virginia, Crisp, Popular, Margarita de Sibola, Pedro II, Humberto I., Bahía, Francia, La Colmena, El Indio, El Toro, Milán, América, Corro Cora y demás marcas de la Compañía Argentina de Tabacos.

¡Solidaridad trabajadores! ¡Guerra al trust del tabaco dirigido por la empresa Pizarro y Cia.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

librería de LA PROTESTA

Table listing books and prices: //Historia del movimiento Mahdovista (en francés), por P. Araknoff \$ 1.-; Los anarquistas y el comunismo \$ 0.15; Acta y correspondencia... \$ 0.10; Germinal, por Rodolfo Roquer... \$ 1.-; Flammarion... \$ 1.50; Memorias de un Revolucionario... \$ 1.-; Felicitaciones en Oros, por D. Moravsky... \$ 1.-; El Infante del Soldado, por Juan De la Hira... \$ 1.-; Humanidad del Porvenir, por Enrique Luna... \$ 1.-; Génesis y Evolución de la Moral, por Carlos Lotman... \$ 0.75; Utopía fra sus Orígenes, por Armando Borghi... \$ 1.50; Sociología Económica y Política, por R. Flores Magón... \$ 1.50; Páginas Solistas, por Eduard Desvres Dakin (Militar)... \$ 0.50; Biografía de Flores Magón, por Diego Abad de Santillán... \$ 0.50; Higiene de la Mujer, por el Dr. W. S. Flatau... \$ 1.-; Las enfermedades venéreas... \$ 1.-; El doctor H. Berkman... \$ 1.-; El Boón de Fuego (nueva edición)... \$ 1.50; Padre e Hijo, por Iván Turgenev... \$ 1.-; El Negro del Norte, por S. Conrad. Novelas de la Biblioteca "Obras Avanzadas"... \$ 1.-; Miscelánea filosófica, por Voltaire... \$ 0.50; Utopías de los siglos de todos, por George N. Palka... \$ 0.50;

OBRAS DE LA ESCUELA MODERNA

Table listing books and prices: Evolución de los Mundos, por M. J. Nergal... \$ 1.50; Cómo se forma una inteligencia, por el Dr. Teulouze... \$ 1.20; Evolución de los cerebros, por Elias Rubén y B. Verne... \$ 1.20; El Origen de la Vida, por J. M. Fargant... \$ 1.20; La Educación Universal, por Albert Boech y Paraf-Javal... \$ 1.20;

ORAS DE ODON DE BUEN

Table listing books and prices: Petrografía y Vida actual de la Tierra... \$ 1.20; Etapas de la Tierra... \$ 1.20; Geografía Física... \$ 1.20; Las Acerturas de Nono, por Juan Grave... \$ 1.20; En rústica... \$ 0.80; Correspondencia Escolar... \$ 1.20; Casillita Filológicas Españolas... \$ 0.50; El Origen del Hombre, por Carlos Darwin... \$ 0.50;

OBRAS DE PEDRO KROPOTKIN

Table listing books and prices: El Apoyo Mutuo (2 tomos)... \$ 1.60; Palabras de un Rebelde... \$ 0.50; La Conquista del Pan... \$ 0.50; La Ciencia Moderna y el Anarquismo... \$ 0.80; El Estado... \$ 0.50; La misma obra (en tela)... \$ 1.50;

FOLLETOS

Table listing booklets and prices: Los Anarquistas, por S. Faure... \$ 0.15; Mars y el anarquismo, por Rodolfo Roquer... \$ 0.10; Entre Compañeros, por Enrico Malatesta, folleto de 40 páginas... \$ 0.15;

PARA LA PROPAGANDA

Table listing propaganda materials and prices: Carta Coscho, el millar de ejempl. \$ 30.-; Con envío al interior... \$ 35.-; Entre Compañeros, el millar... \$ 35.-; Con envío al interior... \$ 35.-; Hojas del Pueblo, No. 3, y folletos con trabajos sobre la Guerra y el militarismo... \$ 1.-; Hojas del Pueblo, No. 3, y folletos con trabajos sobre la Guerra y el militarismo... \$ 1.-; Hojas del Pueblo, No. 3, y folletos con trabajos sobre la Guerra y el militarismo... \$ 1.-;

OBRAS TEATRALES

En venta en esta Administración

Table listing theatrical works and prices: Alonso Grijalva. - Héroe Ignorado (monólogo)... \$ 0.30; Palmiro de Lida. - Fin de Fiesta (drama)... \$ 0.30; S. Locaselo. - La Fiesta del Trabajo (drama)... \$ 0.30; T. Ruiz de Albornoz. - El Ombro de los Libres (monólogo dramático)... \$ 0.30; Ello Gallo. - El Acabado (boceto)... \$ 0.30; José de Maturana. - Genética Humana... \$ 0.50; Idem. - De lo que son capaces los hombres (drama)... \$ 0.20; Francisco Coppé. - La Huelga de los Herreros... \$ 0.30; Idem. - Al Fondo... \$ 0.30;

OBRAS DE J. FOLA IGURIBIDE

Table listing works by J. Fola Iguribide and prices: Ni Ocaso o La Justicia del Pueblo (drama)... \$ 0.50; Los Dioses de la Muerte (drama)... \$ 0.50; La Domadora de Leones (drama)... \$ 0.50; Y varias otras obras de diversos autores.

FEDERACION O. DEL CALZADO

Comunicamos a los compañeros que la función que tenemos que realizar el 15 de agosto, queda postergada para el sábado 6 de septiembre. Por lo cual se avisa a los demás compañeros que abstenerse de realizar estas actividades para dicha fecha.

EL SECRETARIO

B. TRABAJADORES DEL CAMPO. (Tandil)

Recordamos a todos los trabajadores del campo la necesidad de organizarse en las organizaciones de resistencia que responden a la finalidad de la F. O. B. A. Hay que despartar del letargo en que ha caído la infamante organización que nos tiene sumido la cohorte de sostenedores que, cediendo compañeros, pretenden debilitar nuestro organismo regional asociándonos con sus maniobras al capital y el Estado.

Horas en que pueden pasar por secretaría, a retirar los datos: Mañana: de 9 a 11; tarde: de 12 a 14. Noche: de 20 a 22 horas, todos los días.

EL SECRETARIO

F. O. LOCAL MENDOQUINA

En Ponemos en conocimiento de la organización obrera, que habiendo trasladado la secretaría a su nuevo local, como también los gremios adheridos, siendo éstos: Panaderos, Cocineros, Repartidores de Pan, Oficiales de Varios, y Sastrés, que toda correspondencia relacionada con la misma, debe dirigirse a la siguiente dirección: calle Sala 177.

EL SECRETARIO

COMITE PRO PRESOS

(Rosario)

Los números premiados de la rifa que el Comité tenía en circulación, y que se celebró el día 8 del corriente mes, son: primer premio, número 370; segundo premio, número 259, y tercero, número 482. Los compañeros poseedores de las boletas premiadas, pueden pasar por la calle Rodríguez, número 18, a retirar los objetos.

EL SECRETARIO

ATENEO "ARTE Y CULTURA"

Este Ateneo pone en conocimiento de la colectividad en general y de las agrupaciones artísticas en particular, que para el día 8 de agosto tiene organizada una velada, a efectuarse en el local Bartolomé Mitre 3270, en la que se pondrá en escena el drama educacional: "Los Aventureros", de E. Brienx, y otro beneficio total para el Comité Pro Presos de la F. O. R. A.

EL SECRETARIO

F. O. LOCAL BONAERENSE

Cambio de secretaría.

Comunicamos a las organizaciones adheridas y al proletariado en general, que habiendo trasladado la secretaría al local de la calle Estados Unidos 3545.

Las reuniones del Consejo se efectuarán los días lunes y viernes, a las 20 horas. Las organizaciones adheridas, en lo sucesivo deben dirigirse a esta nueva dirección.

EL CONSEJO LOCAL

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

C. P. PRESOS Y DEPORTADOS

Gran matiné y conferencia, organizada por el Comité P. Presos y Deportados, a su total beneficio. Se efectuará el domingo 2 de agosto, a las 14.30 horas, en el salón teatro "XX de Septiembre", Alsina 2832, con el concurso de la A. A. "Arte y Naturaleza".

Programa: Hijos del Pueblo, por la orquesta; se pondrá en escena el drama en tres actos, original de Ulises Favares: "El Tránsito de la Vida". Conferencia por un compañero, sobre un tema de actualidad; declamación de poesías por el compañero Reimond. En los entreactos la orquesta ejecutará himnos revolucionarios.

La nieta Fernández cantará, acompañada de guitarra, versos revolucionarios. Dada la precaria situación económica por que atraviesa el Comité Pro Presos y Deportados, esperamos conmovidos los compañeros, ya que sin mayor sacrificio podremos al menos aliviar la situación de los ahogados y valientes compañeros presos que por nuestra causa dieron cuanto tenían: la libertad. ¡Que ningún obrero consciente, que ningún anarquista falte a este llamado solidario!

Entrada general, \$ 1.-. Los niños no pagan.

No se suspende por mal tiempo.

F. O. LOCAL DE AVELLANEDA

Este Consejo acuerda recoger la iniciativa lanzada por la Asociación Internacional de los Trabajadores con sede en Berlín, de realizar mitines antimitaristas en todo el mundo. Al efecto recomendamos al proletariado y al pueblo en general a que concurren al mitin de protesta que esta Federación realizará el domingo 2 de agosto, a las 15 horas, en la plaza Adolfo Alsina. Compañero: No olvides que el 2 de agosto se cumplen once años del estallido de la guerra europea, que costó la vida de 20 millones de hombres en beneficio de la clase burguesa.

Concurrir a protestar contra la guerra y el militarismo.

EL CONSEJO LOCAL

F. O. R. A.

Contra la represión en Chile

Acto de protesta

Comunicamos este Consejo Federal con los principios de solidaridad, que son el mejor fundamento de la F. O. R. A., y a los cuales ha sido fiel en cuantas circunstancias fue necesario la más enérgica protesta contra las agresiones del capitalismo internacional, ha resuelto realizar un acto público de protesta el domingo 13 de agosto próximo, en un teatro de esta capital, para expresar la condenación del proletariado adherido contra las horribles masacres de los trabajadores de las salitreras, ordenadas por el gobierno de Chile y fuertemente ajustadas por sus fuerzas armadas. Invita, asimismo, a las entidades integrantes de esta Región a emitir una clara opinión en pro de nuestros hermanos de ultracordillera, sobre los cuales se cobra la más bestial de las persecuciones. Por el recuerdo de tantas víctimas sacrificadas en aras del capitalismo monstruoso, y en defensa de la estabilidad de las organizaciones proletarias, azotadas por una racha de bárbaras represiones y por la libertad de pensamiento, cuyos expresiones están prohibidas por la dictadura imperante, aportemos nuestra acción solidaria.

Ninguna institución católica que esté en condiciones de hacerlo, debe rehusar el cumplimiento de este gran deber moral.

EL CONSEJO FEDERAL

"LA PROTESTA" EN SAN RAFAEL

Para todo lo relacionado con este diario en esta localidad, los interesados pueden dirigirse a Juan Salazar, calle Cabel, Suárez No. 52, el que se ha hecho cargo de la agendaría, de acuerdo con esta Administración.

OBRAS DE EMILIO ZOLA

En venta en esta Administración

Table listing books by Emilio Zola and prices: La Débacle (2 tomos)... \$ 2.-; La Oera (1 t.)... \$ 2.-; París (1 t.)... \$ 2.-; Roma (1 t.)... \$ 2.-; Germinál... \$ 1.00; La Tierra... \$ 1.00; Proudhon (2 tomos)... \$ 2.-; Frotas (2 tomos)... \$ 2.-; La Follia (1 t.)... \$ 2.-; La Follia (2 t.)... \$ 2.-;

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.

CONVOCATORIAS

UNION OCHAUFFURES

Este gremio cita a sus componentes a la reunión que se celebrará el domingo 2 de agosto, a las 10 horas, en la calle Manuel Ocaño 442.